



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



わかば保育園(北杜市)

2016年6月23日木曜日開催



仲山先生から・*。**・☆。参加園児数 11 名

サッカー教室でのご指導、ありがとうございました。雨の為、室内での開催となり、私自身どのように活動ができるのか、興味と共に不安がありました。しかし、コーチ達のプログラムの組み立てや楽しい声掛けなどにより、子ども達がボールと遊ぶことからゲームへの発展まで充実した時間を過ごせました。雨の日(室内での)ボール遊びに自信が持て、取り組んでいきたいと思いました。

小清水先生から・*。**・☆

ご指導ありがとうございました。残念ながら室内での開催ではありましたが、色々工夫したゲームを取り入れて下さり、また細かな水分補給や休息の時間があつた為、飽きることなく最後まで楽しく参加することができました。子ども達をたくさん褒めて下さり、嬉しかったとことと思います。教えて頂いたことを、これからの遊びの中に生かしていきたいと思います。



こんにちは！ しかコーチだよ(*^^)v

サッカー教室ではみんな元気よくサッカーをしてくれてありがとう★

天気が悪く残念だったけど、元気よくボールを追いかける姿を見れてとても嬉しかったです！！

また、みんなとサッカー出来る日を楽しみにしてます♪



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。

保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。

VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

(一社) 山梨県サッカー協会